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Antrag auf Aufnahme des Tagesordnungspunktes „Klimaoasen“ für die Sitzung 
des Ausschusses für Stadtgrün, Umwelt und Klima am 10.11.2022 
 
 
Sehr geehrter Herr Krogmann, 
 
die Fraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen beantragen die Aufnahme des Ta-
gesordnungspunktes 
 

„Klimaoasen“ 
 
für die Sitzung des ASUK am 10.11.2022. 
 
 
 
Die Fraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen bitten um einen Sachstandsbericht 
zum Teilprojekt Eversten Holz über die im Förderbescheid des Bundes von Mitte De-
zember 2021 festgelegten Projektepunkte. 
 
Dabei soll insbesondere das Konzept, der Finanzplan sowie der Terminplan für die fol-
genden im Förderbescheid aufgeführten Punkte vorgestellt werden: 
 

 Entschlammung der Pferdetränke mit Neuanlage eines zukunftssicheren Teiches mit 
dessen Flora und Fauna und der Inbetriebnahme des vorhandenen Abflus-
ses/Zuflusses 

 

 Das Wassermanagement im Eversten Holz mit der Umstellung auf die Funktion "Re-
genwasser sammeln" unter Einbeziehung der Pferdetränke und des Grabensystems 
und der Wiederherstellung der Rohrverbindung zum Dobben. 
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Darüber hinaus bitten wir um Mitteilung, wie das Projektmanagement im Allgemeinen 
organisiert ist. 
 
Hieraus ergeben sich nachstehende Fragestellungen: 
 

 Wie ist das PM aufgebaut, welche Befugnisse gibt es, wie transparent arbeitet die 
Projektgruppe? 

 

 Liegt eine transparente Budgetkontrolle innerhalb des Vorhabens vor? 
 

 Wie werden Stakeholder berücksichtigt?  
 

 Welche Meilensteine sind formuliert?  
 

 Welche Risiken bezüglich der Vorhabenumsetzung wurden bereits eruiert? (Budget-
überschreitung / notwendige Baumfällungen usw.)? 

 
Zusätzlich wurde uns mitgeteilt, dass Bürger*innen für den Schlossgarten ein Konzept 
für einen eingezäunten Hundespielplatz vorgeschlagen haben sollen. Wie bewertet die 
Verwaltung diese Idee? 
 
 
Begründung 
 
Das Thema Klimaoasen im Bereich des Eversten Holz beschäftigt viele Menschen. Die 
Förderung der Maßnahmen ist seit geraumer Zeit bewilligt und interessierte Bür-
ger*innen wenden sich regelmäßig mit Fragen zur Umsetzung der geplanten Maßnah-
men an uns, die wir auf diesem Weg beantwortet haben möchten. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Fraktion SPD     Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
gez.       gez.  
Paul Behrens     Dr. Alaa Alhamwi,  
Vally Finke      Maik Niederstein,  
Thomas Klein     Dr. Sebastian Rohe 
       Thorsten van Ellen 


